



湖北 社会科学

HUBEI SOCIAL SCIENCES

全国中文核心期刊

CSSCI扩展版来源期刊

中国人文社会科学AMI扩展期刊

RCCSE中国核心学术期刊

1
2021

万方数据



马克思主义与马克思主义中国化

- 5 《费尔巴哈论》中意识形态批判的四个经典论断 钟启东
- 12 习近平新时代中国特色社会主义经济思想的逻辑主线探究 关凤利 孟宪生
- 21 伟大抗疫精神的生成逻辑 邹德文 李 静

政治文明研究

- 27 “闹大”与“化小”:政务网络舆情地方政府回应中的博弈逻辑 原 光 曹现强
- 37 “互联网+政务服务”创新扩散的事件史分析
——以省级一体化网上政务服务平台建设为例 魏志荣 赵兴华

社会建设研究

- 47 农村工业化进程中的土地开发模式研究
——佛山顺德区与苏州相城区的比较 林辉煌
- 59 认同的困境与重建:危机语境下城市形象传播建构的问题及对策思考 余丽蓉

中部崛起与湖北发展

- 66 新形势下湖北省城镇化高质量发展综合测度及演进策略 丁文珺 张 铮
- 80 数字经济对就业的影响研究
——基于湖北新就业形态发展现状的调查 胡放之 杨金磊

经济论坛

- 87 资本市场开放对企业透明度的影响 李 静 董秀良

人文视野

·哲学·

- 98 民国时期太虚僧团在东南亚的“佛教外交”活动 沈 庭
106 荀子“性”与“性恶”观念辨析 石征宇

·文学·

- 111 论石介古文的“险怪”文风 梁 洁 罗 超
116 张说碑志文对人物形象的塑造 高竞艳 沈 虹

·历史·

- 121 从以“曩”为名看武则天称帝与传统文化 顾乃武
126 唐代女性竞技文化探析 刘礼堂 余 艺

法律园地

- 132 论党内法规制定权限的科层化事项配置 赵 谦
141 污染环境罪的司法困境与出路
——以生态和人类双重法益为中心 李永升 袁汉兴
152 刑事被害人损害赔偿权之保障研究 刘恒明 康均心

思想政治工作研究

- 157 高校思想政治教育工作质量评价的时代特点与展望 冯 刚
163 新时代高校思想政治教育实践教学证成的三重逻辑 梁 珊 张云龙

HUBEI SOCIAL SCIENCES Jan.2021(NO.409)

5. Four Classic Judgments of Ideological Criticism in "On Feuerbach" Zhong Qidong
12. Research on the Logic Main Line of Xi Jinping's Economic Thoughts of Socialism with Chinese Characteristics in the New Era Guan Fengli et al.
27. "Trouble Gets Bigger" and "Turned into Small": The Game Logic in the Local Government's Response to the Public Opinion on Government Affairs Network Yuan Guang et al.
47. Research on Land Development Model in the Process of Rural Industrialization
—Comparison between the Shunde District of the Foshan and Xiangcheng District of Suzhou.....Lin Huihuang
66. Comprehensive Measurement and Evolutionary Strategy of the High-quality Development of Urbanization in Hubei Province under the New Situation Ding Wenjun et al.
87. The Impact of Capital Market Opening on Enterprises' Transparency Li Jing et al.
98. "Buddhist Diplomacy" Activities of the Taixu Monk Group in Southeast Asia during the Period of the Republic of China Shen Ting
121. Viewing Wu Zetian's Proclaiming to be Emperor and Traditional Culture from Her Name as "Zhao"
..... Gu Naiwu
132. On the Configuration of Stratification Matters in the Establishment Authority of Inner-Party Laws and Regulations
..... Zhao Qian
157. The Era Characteristics and Prospects of the Quality Evaluation of Ideological and Political Education in Colleges and Universities Feng Gang

编辑出版:湖北社会科学杂志社
办公地址:武汉市东湖路165号湖北省社会
科学院5楼《湖北社会科学》编
辑部(430077)
电话:(027) 86798211 86776308
传真:(027) 86798213
网址:<http://fbsf.cbpt.cnki.net>
投稿邮箱:hbsk@263.net
每册定价:12.00元

印刷:武汉鑫佳捷印务有限公司
出版日期:2021年1月10日
刊号:ISSN1003-8477 CN42-1112/C
邮发代号:38-211
国内发行:武汉市邮政局
国外发行代号:M1320
国外总发行:中国国际图书贸易总公司
(北京399信箱)
广告经营许可证:4201004000580

本刊已许可中国知网和万方数据——数字化期刊群等本刊签约单位以数字化方式复制、汇编、发行、信息网络传播本刊全文。作者如不同意,请在来稿时注明。